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Notre Assemblée Générale 2014, du 29 janvier 2015

Assemblée Générale Ordinaire 

Comme l’année dernière, nous étions accueillis dans la Salle des Fêtes de La Destrousse où nous nous sommes 
retrouvés avec beaucoup de plaisir. 

Suite à vos appréciations positives et unanimes exprimées l'année dernière, nous avons donc reconduit la formule 
avec Buffet avant l'AG, et... vous avez été nombreux à "savourer" ce moment de retrouvailles !

Remerciements particuliers à tous les organisateurs et aides manuelles, tant au niveau du Buffet qu'à la remise      
en ordre rapide de la salle pour l'AG ; sans oublier Henriette Barthélemy et Robert Amétrano qui ont accueilli        
les adhérents pour les émargements. 

Après la présentation des différents rapports, les adhérents voteront pour les quatre résolutions suivantes :
1ère résolution  : Rapports moral et d’activité.

      2ème résolution : Rapport financier et approbation des comptes et résultats de l’exercice 2014.
                         Présentation du budget 2015

3ème résolution : Cotisations pour l'année 2016
             4ème résolution : Renouvellement des membres sortants du Conseil d’Administration.

 Un espace temps sera réservé pour les informations (Programme GALA 2015), questions et échanges divers.

Ouverture de l’Assemblée Générale (AG) à 14 h 15
Les présentations sont assurées par les membres de l'équipe et la réunion est animée comme à l'accoutumée par 
Jean-Michel Vigliano. 
Notre Président, Gérard Riou, prend la parole pour accueillir l'assemblée et débuter la réunion. 
   « Avant d’en venir au Rapport moral, nous débuterons cet après-midi, si vous le voulez bien, par la partie la moins agréable qui nous 
amène naturellement à l’évocation de ceux qui nous ont quitté depuis notre dernière Assemblée. 
Notre famille "PROCIDA" a particulièrement été touchée depuis décembre dernier ; hélas plusieurs d'entre eux n'avaient pas 65 ans.

En premier lieu, ceux qui faisaient partie de l’APHRAP :

    -  Au mois de janvier 2014, Alain FOURCAUD, Responsable des traitements aériens dans les Pays de l’Est.
    -  En mars, Uti JANSTCH, qui a fait toute sa carrière au sein des laboratoires de l’usine de St-Marcel. Nous avons tous en mémoire   
       ses éclats de rire et ses plaisanteries.
   -  Au mois de septembre, Jacques NEMERY qui a travaillé au Service gardiennage de l’usine de St-Marcel.
   -  Fin décembre, Alain ARNAUD, Membre affilié de notre association et époux de Claudine ARNAUD.
   -  Puis le 13 janvier dernier, Jean-Claude AGOSTINI, un des Membres fondateurs de notre Association, Responsable du                     
      Département Technique de l’usine de St-Marcel.

Il y a aussi ceux qui n’étaient pas membres de l’APHRAP mais que nous avons côtoyé :

    -  Au mois de janvier 2014, Jacky LEROUX, Directeur des Ventes au DHAI.
    -  En février, Hervé BUISSET, Ingénieur Régional, en Région Nord.
    -  Puis en mars, Éliane CHIOCCINI, du Service Comptabilité de l’usine de Marseille.
    -  Au mois d’avril, Paul PAUME, Cariste à l’usine de Beaucaire.
    -  En mai, Ange RECHE, également Cariste à l’usine de Beaucaire.
    -  Puis en juin, Paul GROS, Ouvrier de fabrication à l’usine de Beaucaire.
    -  Au mois de novembre, Robert CHMIELEWSKI, du Service Informatique de l’usine de Marseille.
    -  Également en novembre, Brigitte DANJOUX, Ouvrière au conditionnement de l’usine de Beaucaire.     

   Spécial 112: Assemblée Générale (CR) 
Mars 2015

                Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
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Les mauvaises nouvelles se sont poursuivies en 2015  :  

    -  En ce début d'année, Jean-François SARRAZIN, Responsable Fongicide chez PROCIDA, qui a travaillé ensuite en recherche en    
       biotechnologie et homologation des OGM, chez Onagre, AventisCropScience et BayerCropScience. 
    -  Également en janvier, Jean-Claude LAMPETAZ, Directeur des usines de Marseille et Beaucaire.
    -  Toujours au cours de ce mois de janvier, Guiseppe CORVO, Manutentionnaire à l’usine de Beaucaire.
    -  Enfin, le 17 janvier dernier, Pierre LEBEAU, Responsable des Ventes à Confrères chez AgrEvo, puis AventisCropScience.

Nous avons également appris le décès d'Alice OLIVA qui a travaillé pour le CE de Marseille, ainsi qu'à la mutuelle.

Ces informations parvenues sur le sujet ; nous sont essentiellement transmises par nos adhérents ou collègues de travail. 
Nous avons toujours été prudents quant à la diffusion de celles-ci dans nos publications ou sur notre site, cependant nous nous 
efforçons dans la mesure de nos moyens d'en informer rapidement et à titre personnel (mailing, tél, etc...) les adhérents qui par le 
passé, ont été dans leur sphère de travail. 
Vous comprendrez aisément que malgré notre meilleure volonté, nous pouvons commettre des oublis/impairs et espérons que vous ne 
nous en tiendrez pas rigueur.

L'occasion de l'AG, grand rassemblement d'Anciens, permet la communication, une fois l'an, de ces informations. » 

Programme de l’AG
Comme chaque année, la présentation illustrée de diapos  :
       - projection sur écran de documents, 
       - rapport moral et d’activité allégé,
       - temps plus important consacré aux projets d’animations 2015 et aux échanges (site internet, etc...)

1 -  Gérard Riou soumettra à l’assemblée le bilan de l’année écoulée, qui sera entrecoupé des présentations     
      de divers intervenants de l'équipe :
      Il mentionnera très brièvement la situation des Garanties de Ressources (GR). 
      Pour le Groupe Protection Santé (GPS), Nadia Arpaja rappellera ce qui s'est fait en 2014 avec les             
      Mutuelles du Soleil (MdS) ainsi que la situation actuelle pour Bayer/MICILS.
      Frédéric Cosmides présentera la gestion des adhésions, le bilan des parutions et des réunions.
      Avec le Président, ils évoqueront sommairement notre site Internet "Les Aphrapnautes"  et les outils      
       d'aide apportés par le groupe des Nouvelles Techniques d'Information et Communication (NTIC).
2 – Gérard Riou exposera les réalisations 2014 de GALA (Groupe Activités Loisirs APHRAP)  ainsi que les      
      orientations de l'Association pour l’année 2015.
3 - Maurice Faure  présentera alors le Rapport financier (comptes 2014 et approbation) et le Budget 2015.
4 - Nous déciderons alors des montants des cotisations pour 2016.
5 – En ce qui concerne GALA, Jean-François Hugonnet présentera et développera les projets d’Animation       
      pour 2015. Pour certains d'entre eux, il sera assisté dans cet énoncé par Nadia Arpaja pour certaines      
     activités dont le voyage en Irlande et par Régine Roze pour le séjour à Bédouin.
7 - En final, l’AG désignera les membres nouveaux et renouvelés (sortants) au Conseil d’Administration (CA).
   
Jean-Michel Vigliano, qui anime le déroulement de la réunion, propose comme chaque année, si tout le monde 
est d’accord, d’effectuer les votes des différentes résolutions, à main levée 

(Pour / Contre / Abstention) : 
  Pas de vote contre, ni d’abstention, la proposition est adoptée à l’unanimité.
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Rapport moral et d'activité 2014, présenté par Gérard Riou  

Le bilan de notre parcours :

« Nous voilà donc à nouveau réunis à La Destrousse et, comme vous avez pu le constater, nous avons reconduit
  la même formule que l’année dernière : le Buffet pour commencer, suivit de l’Assemblée Générale.

 Il y a deux raisons essentielles pour cela  : votre appréciation unanime de ce moment convivial qui favorise et         
 prolonge les moments d’échanges, les retrouvailles et ainsi bien accueillir les nouveaux adhérents, sans oublier       
 celle de permettre à nos adhérents les plus éloignés, de regagner leur domicile, un peu plus tôt dans la soirée.

 Avant d'entrer  dans le vif du sujet et développer les rapports moral et d’activités, je tiens à remercier
 M. le Maire de La Destrousse d’avoir bien voulu nous accueillir dans cette salle et avoir mis à notre disposition,
 le matériel de sonorisation et l’écran de projection.
Si vous le voulez bien, nous commencerons pour le volet social de notre association, volet qui ne concerne                 
maintenant plus que les complémentaires santé, puisque nous n’avons plus d’adhérents en contrat Garanties de 
Ressources. 
      
 Au niveau de la complémentaire santé "MICILS", dont  une bonne cinquantaine d’entre vous  sont affiliés, 
 depuis quelques années nous n’avons plus de contact direct, mais obtenons tout de même couramment des               
 informations par l’intermédiaire de nos collègues et amis de l’association 2AB.
 Leur Assemblée Générale se tenant aujourd’hui même, peut être aurons-nous prochainement, quelques nouvelles 
récentes à vous communiquer  ?

 En ce qui concerne la complémentaire santé "Mutuelles du Soleil" (MdS), dont le nombre d’affiliés est en                
 constante progression, nous rencontrons  leurs représentants deux fois par an et vous en êtes informés en 
 temps réel. 

 Pour vous exposer tout cela, je laisse la parole à Nadia. »

Groupe Protection Santé (GPS)

(Nadia Arpaja, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamp, Jean-Michel Vigliano)

(Bernard Lachamp est notre correspondant pour MICILS)

Intervention de Nadia Arpaja:

1 - Les Mutuelles du Soleil (MdS)

Résultats pour 2014  :
- Nous comptons 10 nouveaux contrats qui représentent 22 personnes protégées par le contrat  collectif 
  SOLEA PRO 3000 (signé par l’APHRAP en 2009).
- Cette année, il a été déploré 2 décès pour ce contrat + 1en 2015.

- Au total, cela représente 87 contrats et 58 bénéficiaires, soit 145 personnes couvertes.
- Pour 2015, nous enregistrons déjà 3 nouvelles affiliations.
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44

Le GPS a rencontré M. Di Nicola, Responsable "Grands comptes" une première fois en juin pour connaître la tendance 
des résultats et une deuxième fois fin novembre pour avoir les résultats définitifs de 2013 ainsi que le niveau des 
cotisations 2015.

- Les chiffres de 2013 sont bons, le contrat est légèrement bénéficiaire. Grâce à ces bons résultats et à la             
                constante augmentation des effectifs, les cotisations n'ont été augmentées que de 4% (1,4% pour le PMSS +     
                2,6% pour la garantie santé)

- Pour 2014, les prévisions ne sont pas très optimistes puisque fin septembre nous avions déjà dépassé le
                niveau des prestations de 2013 alors qu’il restait encore un trimestre.

Regardons les graphes suivants, ceci explique peut-être cela  ? A vous de conclure  !
     

Assemblée Générale

LES MUTUELLES DU SOLEIL
Evolution des Adhésions

37

46

57

68

77

87

58

71

89

106

123

145

0

20

40

60

80

100

120

140

160

2009 2010 2011 2012 2013 2014

Année

N
o

m
b

re

Adhérents

Titulaires

4
4



5

Assemblée Générale

2-3 
Les 
Activit
és 
Loisirs
 :

Les prestations  : 
A chaque rencontre avec MdS nous "remettons sur le tapis" nos propositions pour tenter d'améliorer notre contrat  ;  
sans résultat à ce jour.
Cette année, au 1er avril 2015, les Complémentaires santé doivent mettre en application la loi qui les oblige à proposer 
des "Contrats responsables" avec un plancher et un plafond de remboursement, nous allons recevoir ces nouvelles 
prestations.

Afin de mieux défendre nos intérêts, nous allons consulter d’autres Complémentaires santé pour comparer les tarifs et 
les prestations qui seraient proposés à un groupe de retraités comme le nôtre. Ceci devra nous permettre d’argumenter 
nos demandes auprès de MdS et faciliter l’action de M. Di Nicola envers sa Direction.

Toutefois, nous ne devons pas négliger le fait que les relations avec MdS sont bonnes ; il y a toujours quelqu’un pour 
répondre à nos demandes, de plus les adhérents sont globalement satisfaits.
Nous avons pu le constater puisque le 9 décembre dernier, lors d'une réunion d’information organisée avec
M. Di Nicola, le manque de participants était évident !     
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2 - MICILS  :
Bernard Lachamp contacte, pendant l'AG, téléphoniquement Michel André (Coordinateur mutuelle chez 2AB) pour 
connaître les informations données à l’Assemblée Générale de 2AB qui se déroule en même temps que la nôtre. 
La réponse est : « Les négociations sont en cours, rien de nouveau pour le moment. Il devrait y avoir une information sur le 
site de 2AB d’ici quelques jours ». B. Lachamp annonce l’augmentation de 2% qu’il a constaté sur son propre contrat.

* * * * * * * * * *

     « Abordons maintenant la partie information relative aux adhérents. 
        Au cours de l’année écoulée nos effectifs sont restés stables, voire en très légère augmentation, et cela malgré les 
        décès évoqués précédemment. 
        Des anciens de PROCIDA, passés par SBM Formulations  (Béziers) sont venus nous rejoindre, ainsi que                      
        quelques nouveaux membres affiliés.
        Dans le domaine de l’information nous avons maintenu la fréquence, la quantité  et je crois la qualité de nos               
       communications, mais je n’en dirai pas plus et laisse maintenant Frédéric vous détailler tout cela .»
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2-3 
Les 
Activit
és 
Loisirs
 :

Secrétariat : Adhérents / Historique - Communication, présenté par Frédéric Cosmides
(Robert Amétrano, Nadia Arpaja, Frédéric Cosmides)

 

  Niveau des adhésions  :

                                                256 adhérents, répartis en 195 Membres de droit et 61 Membres affiliés.

Membres de droit  :  = Collège 1  ; Anciens de PHRAP ayant arrêté toute activité professionnelle ou pas (sympathisants),
- 183 renouvellements                                                     -  4 ré-adhésions
-     8 nouvelles adhésions                                               -   3 non-renouvellements  

Membres affiliés  :  = Collège 2  ; Conjoint(e)s ou Ami(e)s du collège 1
- 44 renouvellements                                                      -   3 ré-adhésions
- 16 nouvelles adhésions                                                -   3 non-renouvellements  

Robert Ametrano poursuit soigneusement la Gestion Historique des Adhérents (Membres de droit) et cela nous permet 
d'avoir une vision précise de l'évolution de notre Association.

L'érosion des renouvellements des Membres de droit s'est stabilisée ;  l'arrivée progressive et régulière de nouveaux 
adhérents se poursuit (essentiellement de SBM Formulations).
Le constat fait à propos de l'intérêt de notre contrat collectif de complémentaire santé souscrit auprès de Mutuelles du 
Soleil se confirme.

En ne considérant que les Membres de droit (cf. courbe) ; depuis la création de l'Association, 328 personnes ont été 
adhérentes.
Nous avons perdu 133 adhérents (non-renouvellements essentiellement) en 15 ans, soit en moyenne 9 par an.
Le nombre minimum d'adhérents était de 154 en 2000 (année de création), le maximum était de 227 en 2007.
La moyenne annuelle des adhérents est de 185.
En 2014, nous avons été 195 Membres de droit, en très légère augmentation par rapport à 2013, auxquels s'ajoutent
les 61 Membres affiliés (collège en constante augmentation depuis 2009). 

Rappels  : 
- Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir répondre rapidement à nos divers appels à cotisation ou 
  relances, sans oublier de nous avertir de vos changements de coordonnées (téléphone, adresse électronique, 
  etc...) ou de vos problèmes momentanés d'informatique pour que nous puissions réagir en temps et en heure.

- Sur ce dernier point, NTIC s'efforce de diffuser assez régulièrement des LPI (Lettre Périodique d'Information)     
                exclusivement destinées aux Aphrapnautes pour faciliter la navigation sur notre site internet.

- Vous pouvez laisser un message téléphonique sur le téléphone de l'APHRAP (06.22.21.43.21)  ; un courriel sur   
                 la boite à lettres électronique (mailto:association.aphrap@laposte.net) ou un message dans la rubrique 
                 "Nous contacter" de notre site internet "Les Aphrapnautes".    
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                 Depuis l'année 2009, sur la courbe ci-dessous, vous constaterez la progression du collège des Membres affiliés

7
7

Vous trouvez ci-après un tableau récapitulatif précisant les taux de participation à nos Assemblées Générales 
(depuis la création de l'Association). Il sera certainement plus lisible que celui projeté lors de l'AG !!

Pour diverses raisons, il est évident que vous ne pouvez pas toujours y assister. C'est pour cela que 
régulièrement, nous vous sensibilisons au covoiturage et que nous insistons sur la réception de vos pouvoirs.

Vous retrouvez aussi l'historique et la répartition des Membres de Droit (les seuls pouvant voter à l'AG, à 
condition d'être adhérent depuis plus de 6 mois à la date de l'AG).
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Communication :
Sur les 256 Adhérents (Membres de droit et Membres affiliés), nous sommes maintenant 194 à être connectés à Internet, 
cela représente 76% d'Aphrapnautes avec un accroissement régulier qui se confirme. (Rappels  : en 2010 nous passions le 
cap des 50%  ; il était de 73% l'année dernière). 
De plus en plus d'Aphrapnautes vont surfer, glaner les informations, s'inscrire aux activités et régler leur cotisation sur 
notre site Internet ; preuve s'il en est de l'utilité et de l'intérêt de celui-ci, mais NTIC souhaiterait qu'il soit plus interactif et 
que vous vous l'appropriez encore plus en laissant vos commentaires ou en suggérant des sujets/rubriques/articles ou 
autres...en quelque sorte que vous participiez plus à son évolution (quelques modifications sont prévues au premier 
trimestre 2015).

8
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   L'équipe NTIC, et en particulier Michel Arpaja, restent à votre écoute afin de satisfaire, si possible, vos                     
   demandes.
   L'année 2014 a vu la naissance d'un nouveau support d'information, intitulé "Lettre Périodique d'Information"      
   (LPI), exclusivement destiné aux Aphrapnautes. 
   Certains qui sont" à l'aise" avec Internet trouveront qu'elle est peut-être trop pédagogique, redondante, etc...
   mais notre souhait est qu'elle puisse être une aide pour les "frileux ou réticents"  !

   Il est essentiel de nous tenir informés de vos éventuels problèmes d'affichage, d'impression ou autres... au niveau       
   des supports d'informations dont vous êtes destinataires (Spécial, Lettre APHRAP, etc...) afin que nous puissions      
    réagir.

    En 2014, il y a eu  :
-      2 Lettres APHRAP
-    18 exemplaires de Spécial
-      5 Lettres Périodiques d'Information (LPI) 
-    38 courriers personnalisés 
-    62 courriers aux affiliés aux Mutuelles du Soleil (MdS)
-  228 courriels aux affiliés MdS
-      6 dossiers d'information MdS
-      5 Réunions de Bureau
-      3 Réunions du Conseil d'Administration
-      3 Réunions avec les Mutuelles du Soleil
-      2 Réunions NTIC
-      2 Réunions GALA
-      2 Réunions SLBc

Groupe Nouvelles Techniques de Communication et Information (NTIC)
(Michel Arpaja, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Gérard Riou, Jean-François Rocca)

Le Président reprend la parole :
« Toujours dans la partie "Communication/Information" il y a notre site internet "Les Aphranautes".
A ce jour, notre Association compte près de 80% d’adhérents internautes, notre site est donc devenu,  en matière 
d’information et de communication, un moyen rapide, complet, et incontournable pour vous tenir informés en temps 
réel de la vie de l’Association.
C’est pour nous un outil indispensable à nos activités loisirs en matière de diffusion, promotion, et également au 
niveau des inscriptions à nos différentes manifestations. 
Pour cela, tout au long de l’année écoulée, nous nous sommes efforcés de le rendre plus convivial, plus complet et 
surtout en simplifier l’utilisation, notamment par la diffusion de Lettres Périodiques d’Information (LPI).
Tout n’est pas encore parfait, mais vous êtes de plus en plus nombreux à vous connecter ; cela est encourageant
 et nous incite à œuvrer sans cesse à son amélioration.
Nous avons également connaissance que certains d’entre vous rencontrent des difficultés de navigation, voire de 
connexion ; je vous invite donc à nous en faire part. 
En fin d’AG n’hésitez pas à  poser des questions, exposer les problèmes rencontrés ; nous essaierons de vous aider 
pour remédier à tout cela. »     

http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/
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« Venons en maintenant au volet convivial et festif. C’est devenu maintenant la partie qui a pris le plus 
d’importance dans la vie de notre Association. Au cours de l’année écoulée, 18 manifestations vous ont été 
proposées  par le Groupe Activités Loisirs APHRAP (GALA) et la Section Locale de Beaucaire (SLBc).
Il y a eu 9 balades, qui nous ont conduit aux quatre coins de notre belle Provence et fait parcourir pas mois de
90 km, et je ne parle pas des dénivelés ! Pour nos marcheurs les plus chevronnés, le séjour de 4 journées  à 
Savines (Hautes-Alpes), fin juin, leur a permis de prendre un grand bol d’air pur, mais aussi  de tester leur 
capacité à la marche en altitude. Tous sont revenus ravis et enchantés.
Au mois de mai, nous avons effectué notre deuxième sortie, hors frontières, le voyage en Italie, dans les 
Cinque Terre. Nous étions 38 participants, quelques amis de l’association des 2AB s’étaient joints à nous. 
Tout le monde a été émerveillé par la beauté des paysages, des sites et villages visités, "nous en avons pris plein 
les yeux". Là aussi, ils ont pu se tester sur des sentiers à forte déclivité.
Mais en 2014, je vous rassure nous n’avons pas fait que marcher et nous oxygéner le corps et l'esprit.
Nous vous avons proposé deux sorties culturelles, l’exposition César au Musée Cantini et l’exposition Visages à
la Vieille Charité, une journée gastronomique à Marseillan, avec visite de cave vinicole, repas à la Ferme Marine
Et visite de la ferme conchylicole.
Pour la troisième année consécutive, au mois d’octobre, nous avons organisé le safari mycologique en Haute-
Loire  ; cette année les cèpes n’étaient pas au rendez-vous, mais nous nous sommes tout de même rattrapés sur 
les girolles, chanterelles et autres pieds-de-mouton.
Enfin, trois manifestations qui sont maintenant devenues des classiques, mais dont le succès ne faiblit pas  : le 
Gâteau des Rois et la Journée Boules, organisées par nos amis de la Section Locale de Beaucaire, et la Journée 
Grillades de l’APHRAP au mois de novembre. 
En 2014, tout comme les années précédentes, le taux de participation à nos différentes manifestations est en 
légère augmentation et c’est toujours avec un grand plaisir que nous voyons arriver de nouveaux participants. 

A ceux qui hésitent encore, je ne dirai que «  Rejoignez-nous  !  »
Voilà pour le côté convivial et festif de l’année dernière, pour connaître ce que sera le programme des nos 
activités pour l’année 2015, il vous faudra patienter un petit peu, celui-ci vous sera révélé un peu plus tard dans 
l’après-midi. »

* * * * * * * * * * 

                                         

« Parmi les objectifs  énoncés lors de l’AG de l’année dernière, il y avait  : "Accueillir de nouveaux membres au sein de 
nos différents Groupes de Travail et au Conseil d’Administration ".
Sans vouloir anticiper sur le résultat du vote qui aura lieu plus tard dans l’après-midi, je pense que cet objectif est en 
partie atteint,  en tout cas, nous avons trois nouveaux candidats, candidates pour entrer au Conseil d’Administration.

En conclusion de ce rapport, je dirai que le Bureau et le Conseil d’Administration sont satisfaits de ce qui a été réalisé, 
il reste des choses à faire, notamment envers ceux que nous ne voyons pas souvent et qui sont éloignés, mais dans 
l’ensemble, notre bilan est positif. »

 
Les  orientations pour 2015

       1 – Continuer à suivre nos complémentaires santé  et améliorer notre contrat avec les MdS.
       2 – Accueillir encore de nouveaux membres au sein de nos différents groupes de travail et au CA.
       3 – Garder le contact, avec nos adhérents éloignés et ceux que nous voyons peu.
       4 – Améliorer nos moyens d’information et de communication (à l'aide de vos commentaires).
       5 – Poursuivre le rapprochement avec l’association amie des 2AB. 
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« Enfin, avant d’en terminer je voudrais remercier toutes celles et ceux, qui aujourd’hui et tout au long de l’année,
  lors de nos diverses manifestations viennent nous apporter leur aide et contribuent au bon fonctionnement  de notre  
  association. 
 Sans eux, sans cet esprit participatif, celle-ci ne serait pas ce qu’elle est !
 Je ne vais pas tous les citer, car ils sont trop nombreux, mais je suis sûr qu’ils se reconnaîtront : A toutes ces              
 personnes, encore merci et bravo !
 Voilà, j’en ai terminé et vous remercie de m’avoir écouté avec attention.

A la suite du rapport moral et des rapports d’activités, la résolution N°1 est votée à main levée 
à l’unanimité des présents :
                           Contre : 0    Abstention : 0   Pour : unanimité

* * * * * * * * * * 
Rapport financier,  présenté par Maurice Faure

A - Comptes 2014

A.1 - Recettes :

Pour la deuxième année consécutive nos recettes sont en augmentation sensible (+249,85 €) et au dessus de nos prévisions 
(+293,09 €). 
Cela est dû : 

A une forte augmentation du poste dons de nos adhérents, provenant des activités (+217,05 €)
A une augmentation du poste cotisations du fait de l'évolution du nombre d'adhérents (+114 €)
A une baisse très sensible des revenus du compte épargne du fait de la réduction des taux (-81,20 €)

A.2 - Dépenses :

Nos dépenses ont aussi très sensiblement diminué pour la deuxième année consécutive (-1220,52 €). 
Cette baisse est le résultat de 2 phénomènes inverses :
          Une diminution des postes des frais de fonctionnement, de déplacement et Poste et Télécom (-354,80 €)
          Une augmentation des postes impressions, photocopies et services (+223 €)
          Une baisse importante du compte organisation AG du fait de l’imputation sur 2013 du cadeau 2014 AG (-1109,64 €)
          Une contribution aux activités d’un même niveau que 2013 (+17,63 €) mais très en dessous de nos prévisions (1500 €)

A.3 - Résultats :

La perte d'exercice est de 413,95 €, pour un budget de 1820,00 €.
Notre avoir net total au 31 décembre 2014 était de 17 891,63 € après déduction des produits reçus d’avance (2428 € de 
l’activité Irlande et quelques cotisations).

En conclusion, le Trésorier et le Conseil d’Administration sortant sollicitent de l’Assemblée quitus pour la gestion 
2014.

A la suite du rapport financier, la résolution N°2 est votée à main levée à l’unanimité des présents : 
Contre : 0     Abstention : 0      Pour : unanimité
Quitus est donné pour la gestion financière
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B - Budget 2015

B.1- Recettes :

Nous tablons sur une légère augmentation des cotisations (3500 €), des revenus financiers stables (155 €) et une baisse 
des dons.

B.2- Dépenses :

Nous espérons que les dépenses de fonctionnement seront toujours couvertes par nos ressources propres. (3046 € pour 
3715 €)
Nous n’avons pas prévu d’investissement et nous renouvellerons le cadeau aux adhérents tout en restant modeste.
Nous conservons un budget ambitieux de contribution aux activités de 1250 €.
Nous poursuivons donc l’investissement dans les activités conviviales.

B.3- Résultats :

La perte d'exercice serait, en prévision, de 1581,00 €. 

C - Cotisations 2016

Cette année nous votons les cotisations pour 2016 et nous vous proposons de renouveler les cotisations 2015, à savoir :

                       Membre de droit : Individuel, 17 € (anciens ou nouveaux adhérents et anciens ou nouveaux sympathisants)
                                                       Couple, 24 €     (anciens ou nouveaux adhérents couple)

                       Membre affilié     : Individuel, 7 €   (anciens ou nouveaux adhérents)
          

Je soumets ces propositions à votre approbation.

La proposition du niveau des cotisations, résolution N°3 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents:   
                      Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

  * * * * * * * * * *                                                

* * * * * * * *

       Après ces présentations chiffrées "plus ou moins digestes" mais nécessaires pour savoir comment se porte 
votre Association, la suite de la réunion sera orientée vers les prochaines activités loisirs !

       
     * * * * * * * *
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Projets d’Animations 2015,  présentés par Jean-François Hugonnet 
« Quelques diapos illustreront le programme de cette année mais je ne serai pas seul lors de cette présentation et serai secondé
   par Nadia Arpaja et Régine Roze qui développeront certaines activités conviviales et donneront des explications sur une nouveauté.»

Le programme est détaillé ci-dessous : 
Sa 17 janvier  : Gâteau des Rois de Beaucaire.
Je 22 janvier   : St-Mitre-les-Remparts (13) / L’oppidum de St Blaise (7 km et visite du site).
Je 29 janvier   : Assemblée Générale  : La Destrousse
Je 5 février      :  Expo "Marseille éternelle" (Regards de Provence) 
Je 12 février    : Pichauris (13)  : le puits de L’Aroumi  (11 km, dénivelé 340 m).
Je 12 mars       : Lamanon  (13) : le tour du Défens et les grottes de Calès (10 km, dénivelé 200 m).
Je 26 mars       : Croisière sur le Canal du Midi (34) de Agde à Béziers (car + croisière + repas).
Je 16 avril       : Château de La Barben (13)  : balade de 4 km, visite du château et des souterrains.
Je 21 mai         : Calanque de Sormiou (13) à partir de Luminy (xx km, dénivelé xxx m). 
Sa 6 juin          : Journée Boules de Beaucaire.
Lu 8 juin         : Observations célestes à Ollioules (83).
Je 25 juin au Je 2 juillet       : Voyage en Irlande.
Ma 15 au Ve 18 septembre  : Séjour à Bédoin (84 – au pied du Mt Ventoux, proche de la Drome provençale) en centre VTF.
Je 24 septembre  : Jouques (13) (8,5 km,  dénivelé 130 m).
Je 15 octobre      : La Petite Camargue (30)  : visite ornithologique et poudrerie de St-Chamas (13)
Je 19 novembre  : Grillades (lieu à définir).
Je 10 décembre   : Aureille (13)  : la Tour des Opies (12 km, dénivelés 200 m ou 350 m, 2 groupes).

En fonction du programme et des dates, des visites d’expositions pourront être rajoutées en cours d’année.

Nadia Arpaja prend la parole :

« Gâteau des Rois, samedi 17 janvier 2015  :
C’est une tradition, depuis de nombreuses années on fête les Rois à Beaucaire. Cette année c’était le 17 janvier que de nombreux 
beaucairois et quelques marseillais ont apprécié non seulement la qualité des gâteaux mais aussi la qualité du reportage réalisé par 
Christian Bastet qui a fait revivre de nombreux souvenirs de la vie sur le site de Beaucaire, tout ceci dans une ambiance chaleureuse et 
amicale.

Marseille Éternelle, jeudi 5 février 2015  :
A l’APHRAP nous continuons à nous intéresser à la culture artistique. Très rapidement les 30 places disponibles pour une visite avec un 
guide ont été réservées  ; peut être était-ce parce que cette exposition présente les quartiers et les habitudes typiques de Marseille et des 
marseillais.
Souvent pour ce type d’activité, GALA s'interroge «Doit-on prévoir plus de participants et payer 2 guides  ?». Pour mémoire, c’est 
l’APHRAP qui prend en charge le coût des guides de visites commentées.
Il est toujours difficile de prévoir, nous préférons nous limiter à un seul groupe et si le nombre de demande est suffisant, nous pourrions 
envisager une 2ème visite.

Canal du Midi,  jeudi 26 mars 2015  :
Il faudra se lever tôt  ! Le départ se fera sans doute vers 6 h, certainement du parking du prestataire "Elite Voyages" à La Penne-sur-
Huveaune. Petit arrêt à une aire d’autoroute. Embarquement à Béziers, explications des ouvrages que l’on découvrira au fil de l’eau.
Une paëlla préparée sur place nous sera servie à midi.
Je pense que l’ambiance sera comme toujours animée et nous profiterons du décor extérieur qui lui est paisible et inspire à la quiétude. »

 
Groupe Animations Loisirs APHRAP (GALA)  

(N.Arpaja, M.Arpaja, H.Maurer, JF.Hugonnet, G.Riou, G.Rols, L.Ronat, R.Roze)
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« Journée Boules, samedi 6 juin 2015  :
Là encore, si vous avez envie de passer une journée dans la bonne humeur, voir les tireurs et les pointeurs se donner des noms 
d’oiseaux, venez nombreux dans ce cadre si bien adapté pour jouer aux boules. Sous les platanes, vous assisterez en direct au 
tournage d’un film de Marcel Pagnol  : Oui nous sommes bien dans le Midi de la France  ! Sans oublier le repas toujours apprécié 
et arrosé de blagues, de rires et de souvenirs "procidiens".

 Irlande, du jeudi 25 juin au jeudi 2 juillet 2015  :
Difficile à mettre sur pieds, pourtant le programme avait été conçu et réalisé par GALA, du "sur-mesure" avec 2 petites balades, 
Quelques visites guidées, du temps libre pour visiter Dublin à son rythme, au mois de juin pour avoir un maximum de chance 
d’avoir du beau temps et un prix attractif.
Hélas, à ce jour,  seulement 18 personnes se sont manifestées. L’agence CB Voyages a proposé la solution de nous joindre à un 
autre groupe qui accepte notre programme en repoussant le séjour d’une semaine, mais surtout en conservant le même niveau de 
prix.
Si vous êtes intéressés, nous pouvons toujours demander s’il reste des places dans l’avion et les hôtels. Faites vous connaître 
rapidement !

Après cette présentation détaillée, Nadia passe la parole à Régine Roze qui va présenter le Séjour à Bédoin,  
expliquer et projeter quelques diapos sur le partenariat VTF :

Séjour à Bédoin, du mardi 15 au jeudi 18 septembre 2015 :
A 300 m du joli village provençal de Bédoin, le village de vacances VTF "Les Florans" est implanté dans un parc de 3 ha.
Un point de départ idéal de la découverte de la Provence entre plaines, vignobles et montagne, à proximité du mythique
 Mont Ventoux, "Géant de Provence", réserve de biosphère (label UNESCO).
Nous avons préparé des balades de niveaux de difficultés "à la carte", autour du Mont Ventoux. Pour les non marcheurs, 
possibilité de profiter des infrastructures du site d’hébergement ( salle de sport, tennis, boulodrome, piscine chauffée, etc…), 
d’aller visiter la région, etc…
Tous les détails sont dans la plaquette qui se trouve à l'accueil ou en interrogeant GALA. »

VTF c’est quoi ? (Vacances – Tourisme – Familles) :

• Une Association de Tourisme créée en 1956.
• C’est le droit aux vacances pour tous avec des tarifs adaptés.
• Un parc qui se développe et se rénove chaque année avec des villages vacances à taille humaine pour plus de       

                  convivialité.
• Une ouverture annuelle avec une professionnalisation des équipes.
• Des régions d’implantation choisies et valorisées auprès des vacanciers.

Convention de Partenariat :

L’intérêt de cette convention entre VTF et l'APHRAP, c’est une réduction de :
- 10 % pour toutes les périodes où la tarification est basée sur le quotient familial apparaissant dans les brochures              

                  individuelles.
- 5 % sur le tarif normal (hors promotions de dernière minute) en France.
- 5 % sur le tarif normal (hors promotions de dernière minute) à l’étranger.

Comment cela va-t-il fonctionner  ?
Adhésion gratuite pour chaque adhérent de l'APHRAP qui le demandera.
Le VTF éditera, sur notre demande, une carte d’adhésion individuelle.
L’adhérent contactera directement  VTF muni de sa carte et réglera directement.

GALA reste à votre disposition pour tout complément d'information et avons des brochures vacances "Hiver et Printemps /Été" 
pour les personnes intéressées.
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 Suite à cette belle présentation de GALA, Jean-Michel Vigliano reprend la parole pour aborder le dernier point
 de l'ordre du jour de notre AG. 

Renouvellement partiel du Conseil d’Administration

La liste des membres du Conseil d’Administration (CA) actuel, ainsi que celle des candidats qui se 
présentent sont projetées sur l’écran.
 
  Les membres sortants (8) sont : 

Nadia Arpaja, Daniel Martinez, Jean-Marie Palun, Joseph Poveda, 
                                          Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat et Jean-Michel Vigliano.  
                                                        

Parmi les membres sortants, ne se représentent pas  :
 Daniel Martinez, Jean-Marie Palun et Jean-Michel Vigliano.

Les autres membres restants (10) sont  : 
                                           Robert Amétrano, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, 
                                           Maurice Faure, Jean-François Hugonnet, Joséphine Labalme, Bernard Lachamp, 
                                           Jean-François Rocca et Michelle Verdalay

8 sièges sont donc à pourvoir, les candidats sont les suivants : 
                                          Arpaja, Joseph Poveda, Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat
                                                                                         +
                                          Josiane Benoit, Nicole Bruneau et Régine Roze (nouvelles candidates)

Le vote (Membres de droit) se fait avec 96 présents et 50 pouvoirs sur 195 votes possibles (soit un taux de 74%). 

Nous renouvelons notre souhait de voir d'autres membres de l'Association, pleins de bonne volonté et d'idées          
              nouvelles, venir intégrer les Groupes de Travail et/ou le CA afin d'assurer le renouvellement et la relève.

Pour la résolution N°4, l’ensemble des candidats présentés est élu à main levée, 
à l’unanimité des présents :   
                     Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

 
L’Assemblée Générale se termine vers 16 h .


 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siège : Les Airelles, 3 rue Courencq – 13011  Marseille  

Tél. : 06.22.21.43.21    -    E-mail : association.aphrap@laposte.net 
Notre site internet : http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/

Responsable de la publication : Gérard RIOU
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